Guten Morgen meine lieben PEKiP-Mütter,

auch heute kommt wieder eine kleine Spielidee.
So bleiben wir im Kontakt und können spielen und uns austauschen.
Ihr dürft mich natürlich auch jederzeit anrufen.
Ich finde es sehr schade, dass ich beim Spielen nicht dabei sein kann.

Bitte nimm dir heute Morgen Zeit, Zeit nur für dein Baby.

Geht gemeinsam raus an die frische Luft.

Sucht euch Plätze, wo viele Bäume stehen.

In Blätterberge kannst du dein Kind setzen oder legen, oder es krabbelt einfach rein.

Nimm viele Blätter in die Hand und lass sie langsam und vorsichtig regnen,

Du kannst auch verschiedene Blätter mitnehmen und Zuhause bemalen und abdrucken (für die goßen Geschwisterkinder).

Den kleinen Kindern kann man Blätter in die Handgeben. Sie greifen danach, befühlen sie,...

Dir fällt bestimmt noch mehr ein.

Und hier noch ein passendes Lied, die Melodie findet ihr hier:

https://www.youtube.com/watch?v=xlbkrFLkrxc

Wenn der frische Herbstwind weht, geh' ich auf die Felder. Schicke meinen Drachen hoch über alle Wälder.

Und er wackelt mit dem Ohr, wackelt mit dem Schwänzchen. Und er tanzt den Wolken vor, hui, ein lustig' Tänzchen



Viel Spaß euch beiden!

Deine Patricia

